

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Macromedia Flash 8 Pada Materi Bangun Datar Segi Empat di Kelas VII”, Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini bisa terlaksana karena adanya dukungan dari berbagai pihak, langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd., sebagai dosen pembimbing skripsi, atas bimbingan dan motivasinya yang besar sehingga tahap penulisan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada bapak Prof. Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Drs. Yasifati Hia, M.Si, Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan perbaikan dari mulai seminar proposal hingga tahap ujian mempertahankan skripsi. Terimakasih juga kepada bapak Prof Dr Syamsul Gultom, SKM.,M.Kes selaku rector Universitas Negeri Medan, ibu Prof. Dr. Fuziyah Harahap, M.Si selaku dekan FMIPA UNIMED, bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku ketua jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan bapak Lasker Sinaga, S.Si, M.Si selaku sekretaris jurusan beserta ibu Nurhasanah Siregar S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penulisan skripsi ini.

Terimakasih juga kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 3 Penanggalan, Ibu Rahmawati, S.Pd. yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, guru bidang studi Matematika Ibu Yeni Susanti Panggabean, S.Pd.I dan Ibu Rika Tarigan, S.Pd beserta siswa kelas VII yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua saya Bapak Rasmi Berutu dan Ibu Repinna Nainggolan yang telah begitu banyak

memberikan kasih sayang, doa, motivasi dan semangat, serta dukungan moral dan material yang tak ternilai harganya. Serta kakak tersayang Veronika Risma Berutu, Tania Fransiska Berutu dan adik tercinta Benediktus Harianto Berutu yang telah mendukung penulis baik dalam bentuk doa, motivasi, nasihat, maupun material yang tak dapat terbalaskan, hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada teman-teman terkasih yang selalu bersama dalam suka maupun duka, memotivasi, memberi semangat Windi Shayang Situmorang, Saymara Arnika Sembiring, Srimega Sihotang dan sahabat-sahabat seperjuangan lainnya serta teman-teman sekelas Matematika Dik-A 2017 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi dan tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 29 April 2021

Penulis,



Bene Dikta Br Berutu

